

## Beschluss zur Änderung der Referatsstruktur

Antragssteller: Tobias Deeg und Gregor Ulbricht

Beschlusstext:

1. Das Größe des Referats Vorsitz wird auf zwei Personen gesetzt.
2. Das Referat "Wissentransfer, Dokumentation und Recht" wird abgeschafft.
3. Die Größe des Referats Finanzen wird auf drei Personen gesetzt. Die dritte Person im Finanzreferat ist keine Stellvertreterin im Sinne der Finanzordnung.

Begründung: 1. Wir wollen die koordinative und organisatorische Arbeit im AStA und den dazugehörigen Vereinen auf mehr Schultern verteilen. Daher möchten wir insbesondere in der Rolle der stellv. Vorsitzende die Überlagerung mit dem Aufgaben eines weiteren Referates vermeiden.

2. Adrian verlässt den AStA und damit wird auch sein persönliches Nacharbeitungsreferat (de facto: das "Adrian-Keller-Referat") wieder aufgelöst.

3. Wir hatten bereits im vergangenen Jahr eine weitere Person für die Rolle der Finanzerin im UStA Kasse Karlsruhe e.V.. Ziel der Maßnahme war eine bessere Aufgabenverteilung und Entlastung des Finanzreferats. Diese Maßnahme war sehr erfolgreich und wir würden damit gerne weiter fortfahren. Leider hatten wir durch die gegebenen Struktur dieses Jahr ein paar Probleme und eigentlich überflüssige Hindernisse, da die UStA Finanzerin kein AStA Mitglied gewesen ist - insbesondere fehlende Einbeziehung in die AStA-Strukturen und fehlendes Einbeziehen in die Informationsflüsse des Vorstands sowie damit verbunden fehlende Ansprechpartner:innen. Diesen Problemen wollen wir durch ein Zuwählen in den AStA begegnen.